



Ciudad de México a 11 de marzo 2023.

A la Comunidad Académica
A las autoridades universitarias
Al Colegio Académico

El Consejo Directivo del SPAUAM se pronuncia frente a los hechos recientemente ocurridos en la UAM Cuajimalpa sobre una resolución desafortunada del Consejo de la División de Ciencias Sociales y Humanidades de esta Unidad sobre la violación a una alumna de la institución y, en consecuencia, el paro estudiantil que se ha extendido en todas las unidades de la Universidad en solidaridad con su compañera.

1. El SPAUAM manifiesta su respeto a las mujeres estudiantes, trabajadoras administrativas y académicas, quienes deben ser respetadas de cualquier tipo de violencia, considerada de género.
2. Que todos los órganos colegiados y divisionales deben tener la sensibilidad de atender las quejas de agresiones de género y, actuar en congruencia legislativa para sancionar las conductas que atentan contra la integridad de cualquier individuo de la comunidad, pero de manera especial al género femenino. Si, acaso fuese necesario, transferir a autoridades jurídicas competentes.
3. Entendemos y acompañamos la solidaridad expresada por los estudiantes, pero los exhortamos a no cerrar las instalaciones de la UAM, sino mantener sus puertas abiertas y resolver institucionalmente este problema específico, como todos los que llegaran a presentarse.

@PaginaSPAUAM www.spauam.org  #spauam



4. Estamos en contra de cualquier acto de violencia que atente contra las y los integrantes de la comunidad universitaria así como de sus instalaciones.
5. Finalmente, exhortamos a las autoridades de la UAM a actuar de manera inteligente y en el marco de la legislación universitaria en la resolución de este problema.

Porque nuestra UAM debe ser una *Casa Abierta Al Tiempo*, que nos permita fortalecer todos los proyectos de docencia, de investigación y de difusión en beneficio de nuestra sociedad, instamos a todas las partes involucradas a resolver con sensatez, justicia e institucionalidad, jamás perdiendo los valores éticos y humanos.

Consejo Directivo del SPAUAM